

13.08.2020 - Bericht Nr. 4 - Einbau der Bewässerungsanlage auf dem Naturrasenplatz unserer Sportanlage „Insel“

Bericht Nr. 4 vom Arbeitstag Nr. 4: Die Gräben sind mittlerweile komplett gezogen, sowohl am Rand, als auch durch die Mitte des Rasenplatzes:



Draußen auf dem Parkplatz liegt bereits der Sand, der in den Gräben unter den Leitungsrohren verteilt wird. Das steht vermutlich schon morgen auf dem Programm:



Bis zum nächsten Bericht nach dem Ende der Arbeitswoche Euch allen alles Gute & wie immer beste Grüße von der Sportanlage
Christoph